令和6年度 第3学年 学年通信

ONE TEAM

No.3 令和6年5月24日(金) 文責:第3学年主任 宮崎 務

~一体幹を大切に~

暑い中でも『ONE TEAM』で熱い体育祭をやり切りました

今年度は、予定されていた16日(木)は天候不良のため、翌日17日(金)に体育祭を開催しました。保護者の方だけでなく、地域の方や卒業生からもたくさんの声援をもらうことができました。これまでの体育祭と大きく違うのは、最上級生として、実行委員会、縦割団を引っ張ったことですね。4月下旬から始まった体育祭練習では、1,2年生の手本となるように立ち振る舞いました。当日は、指先までこだわった気をつけの姿勢、自分たちの競技を全力で取り組むことはもちろん、他学年の競技中には各団で応援の声や音が鳴り響く様子が素晴らしかったです。私が印象に残っているのは、閉会式が終わって教室に戻ってくるみなさんの言動です。体育祭なので、勝ったクラスもあれば、負けたクラスもある中で、少し日に焼けた顔でニコニコした表情で戻ってくる人、「楽しかった」と言って戻ってくる人たちがたくさんいたことです。これは、3年生が一丸となって体育祭を全力で楽しんだ結果だと思います。次は、文化祭です。後輩たちを巻き込みながら、最高の文化祭を創り上げていきましょう。



<保護者のみなさまへ>

先日の体育祭は、雨天で順延したにも関わらず、多くの方にご参観いただき、生徒たちに温かいご声援をありがとうございました。さて、6月4日(火)~6日(木)の修学旅行についてですが、初日の4日(火)はご家庭でお弁当をご用意していただくようお願いします。バスの中で食べますので、おにぎり弁当等でごみとして全て捨てられる物でご準備をお願いします。日程、持ち物等の詳細は、生徒が持ち帰るしおりでご確認ください。なお、6日(木)は生徒自身で下校することになります。ただし、交通状況によって下校が17:30を大きく過ぎる場合は、保護者の方のお迎えをお願いします。当日はきずなメールでご連絡します。自転車通学者については、荷物の関係で可能な限り車での送迎をお願いします。迎えに来られる方のきずなメール登録をお願いします。